

石越コミュニティだより

12/23(土) いしこし光のページェント開催

午後4時30分「いしこし光のページェント」が開幕しました。恒例の登米市消防団ラッパ隊のファンファーレが響き、イルミネーション点灯!光のフォトスポット(若者井戸端会議)、手作り灯籠の設置(4ブリ養成塾)、プロジェクションマッピング(登米総合産業高校)が彩りを添えました。公民館内では若者井戸端会議メンバーによるじゃんけん大会で盛り上がりました。

1月8日(月)までの点灯期間中、たくさんの方々に楽しんでいただきありがとうございました。



たくさんの方々のご協力のおかげで、みんなの笑顔が咲きました。

Thanks



12/26(火) 第5回《マトリョーシカ絵付け体験》

9cm・6cm・4cmの白木にマーカーペンで自由に絵を描き、色を塗って、オリジナルの個性あふれるマトリョーシカができました。手を動かしながらも会話が弾み、とても楽しい時間となりました。



石越子CLUB 3/2(土) 第6回《サブカル、金(ゴールド)ずんだの陣》

公民館を会場に登米e-sportsさんのお力を借りてサブカルイベントを開催しました。室内ゲームやものづくりなどのサブカルチャー体験のほか、マジックショーやご当地アイドルのステージライブなど、さまざまな催しで盛り上がりました。能登半島地震への募金活動では、たくさんの方からの協力で13,462円も集まりました。雪も降る寒い日でしたが、石越子に限らず市内外から大勢の方に遊びに来ていただきました。会場は笑顔であふれ、新たな文化にふれながら、地域の活性化につながるとても有意義なイベントとなりました。

ご協力をいただいた、みなさんに心より感謝申し上げます。



2/21(水) 第5回 若者井戸端会議

今年度最後の会議を行いました。石越地区市民体育祭や小学生対象の「4ブリ養成塾」へスタッフとしての参加や「いしこし光のページェント」への協力など、3年目を迎えて活動の幅も大きく広がりました。来年度は、これまでの活動とさらに新たな活動に協力することを話し合いました。

また、一緒に活動に参加されるみなさんを随時募集しています。興味のある方は、公民館へご連絡ください。



2/25(日) 第4回 グリーンマルシェ

講師の多肉クラフトマスター 菅原真由美さん(東松島市)のアドバイスを受けながら「ミモザのリース」作りに挑戦しました。木の一つで作った土台にミモザの花をワイヤーで巻きつけるのに苦労しつつも小さくて可愛い黄色の花に癒されました。



～石越公民館からの大事なお知らせ～

"令和6年4月1日より公民館の施設使用料及び印刷・コピー料が変わります"

令和6年4月1日から、市内における公共施設の使用料が改定されることに伴い石越公民館の使用料も変わります。また、公民館の印刷・コピー料につきましては、価格維持のための努力を続けてきましたが、物価高騰によりやむを得なく料金変更をする運びとなりました。何卒、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。詳しい内容は石越コミュニティ運営協議会ホームページをご参照ください。

石越コミュニティ運営協議会ホームページはこちらから検索 <https://ishikoshi.com/>

【発行所】石越公民館 (石越コミュニティ運営協議会)
☎ 0228-34-2036 Fax 0228-34-3193 ✉ ishikomi35@wakwak.com

【公式HP】 【LINE】 ※LINEの友だち追加時、差し支えなければ、友だち追加後、トーク画面にお名前を入力して送信してください。友だち追加のみ→石越公民館からのお知らせが入ります。友だち追加+名前登録→お知らせの他、石越公民館とチャットができ、問い合わせや連絡がスムーズです。

春です☀️
陽気にまいりましょう!
気温も気分もアップ!
今日も明日も、いいことが
ありますように♡

第53期長生大学

12/15(金) 第5回学習会

講師にフラワーブティック草刈加奈子さん(仙台市)をお招きしました。お正月アレンジメントプリザーブドフラワーを作りました。先生の説明を聞きながら、グループで協力し合い、それぞれ素敵なお正月飾りができました。



※ プリザーブドフラワーとは、切り花の美しい見た目を長期間楽しめるように特殊な加工を施したお花のことです。



2/20(火) 第6回学習会 閉講式

今年度最後の学習会はマジシャンじゃがりこさん(石巻市)による『見て！学んで！マジックを楽しもう！』をテーマにマジックショーを行いました。音楽に乗せて次々と披露されるマジックに参加者は驚いたり笑ったり、盛りだくさんの内容で大満足のでした。

その後は閉講式を実施し、事業報告や皆勤賞受賞者への記念品の授与、お楽しみ抽選会もあり、とても充実した時間となりました。



初心者のためのスマホ教室

11/30(木)・12/7(木)・12/14(木)・12/21(木)



講師に合同会社オフィスウイル(豊里町の伊藤雅彦氏を迎え、全4回教室を開催しました。スマホの安心・安全な利用などの講義やお困り相談を行い、スマホの操作方法などを丁寧な指導で解決されました。

スマホがないと用を足せない事が増えてきた近年、この教室が人気のがうなずけます。来年度も実施しますので、どうぞご参加ください。募集チラシをお見逃しなく！



いしこし郷土史講座

11/22(水) 第2回 移動研修

気仙沼市の「宝鏡寺」と陸前高田市の「東日本大震災津波伝承館」「陸前高田市立博物館」を見学しました。

「宝鏡寺」には、仙台藩4大画家に教えられた石越出身の東東洋が描いた丹頂鶴の絵が残されていました。

その後、津波伝承館で津波の恐ろしさを学びました。また、市立博物館では名古屋博物館より貸し出されていたフランスの彫刻家オーギュスト・ロダンの『考える人』の迫力に圧倒されました。

4年ぶりの移動研修でしたが、小春日和の中、充実した一日となりました。



1/30(火) 第3回 講座「西門館のあゆみ」

『石越の昔を語る会』の小野寺和伸氏(迫町)より講話をいただきました。町内に残るほかの館よりも規模が大きく、築かれた経緯や館の主などの由緒が明確で記録もことから、その歴史について詳しく学ぶことができました。

2/6(火) 第4回 講座「創立150年を迎えた石越小学校の歩み」

石越郷土史研究会の二階堂悟氏(石越町)よりお話をいただきました。学校日誌を紐解いて作成した年表や卒業アルバムなどの写真を用いた講話は分かりやすく、受講されたみなさんは在学当時の思い出を振り返りながら聞き入っていました。

1/6(土) 令和6年新年交歓会

新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、4年ぶりに開催されました。

初めに元日に発生した能登半島地震の犠牲者を悼み黙祷を捧げました。その後、参加されたみなさんは、石越の未来について意見交換し、話に花が咲いていました。

アトラクションとして民謡を披露いただいた石越民謡同好会のみなさん、ありがとうございました。

新年早々、石越公民館の多目的ホールでは笑顔が満ちた有意義な時間が過ぎました。



4プリ養成塾

1/28(日) 第5回 「みんなで遊ぼう！」・閉塾式

『みんなで遊ぼう！』をテーマにグループ対抗でかるた取り、クイズ、ユニカルを行いました。勝利を目指して大人も子どもも大盛り上がりで、とても楽しい時間となりました。

閉塾式では、皆勤賞を受賞した3名の塾生に感想を発表してもらいました。また、石越小学校千葉校長先生からはげましの言葉もいただきました。

来年度も4プリ養成塾を開催します。友だちや地域のみなさんと楽しく活動しませんか。たくさんの方の参加をお待ちしています。



4プリ→ 遊びっプリ・食べっプリ・学びっプリ・働きっプリ

乳幼児講座

1/18(木) 第5回「リトミック」講師：小野寺範子さん(迫町)

1/25(木) 第6回「リトミック」講師：小野寺範子さん(迫町)

2/14(水) 第7回「親子ヨガ」講師：永島洋子さん(迫町)

2/15(木) 第8回「リトミック」講師：小野寺範子さん(迫町)

石越にじいるこども園の園児たちは音楽に合わせて体を動かして、元気いっぱい音楽にふれあいました。

親子ヨガでは、子育てに追われ、日々忙しいママたちがヨガを体験して、身体と心の癒しの時間を過ごしました。

